



Diputados morenistas reaccionan a veredicto de culpabilidad contra García Luna

Los morenistas hicieron un poco de desorden en la tribuna cuando se enteraron sobre el resultado del veredicto de culpabilidad contra García Luna. Solo los morenistas han reaccionado. “Hace 14 años le dije a García Luna que terminaría en la cárcel, hoy la justicia me ha dado la razón”, dijo Gerardo Fernández Noroña. “Justicia para Ciudad Juárez, justicia por fin para México”, señaló la diputada Andrea Chávez. “Un tribunal ajeno a disputas políticas de partidos en México acaba de dar un veredicto histórico. Qué bueno que haya sido de esta manera”, apuntó Juan Ramiro Robledo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKwDyEax8XjRMbY&id=BE992B33844BAA%21542&cid=BE992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>